

Dienst am 29. März, 2015. (Artem Aleksandrov predigt).

Dienst am 22. März, 2015. (Igor Kudryashov predigt).

Unsere Brüder und Schwestern, die vor kurzem in einer schweren Drogenabhängigkeit haben, loben den Herrn, der vollständig befreite sie von dieser Sünde und gab ihnen ein neues erfülltes Leben.

Sie führten Sonntagsgottesdienst am 15. März 2015 Preist den Herrn!
(Aleksei Baschkirov predigt).

Dienst am 8. März, 2015. (Igor Kudryashov predigt).

Dienst am 1. März, 2015. (Igor Kudryashov predigt).